

Sr. Agnes Grasböck  
Convent Mariannahill  
P.O. Box 15232  
Ashwood 3605  
South Africa  
Tel : +27-31-7003413  
[agnes@trefontane.co.za](mailto:agnes@trefontane.co.za)



Liebe Verwandte und liebe Freunde !            Mariannahill, 25.3. (Maria Verkündigung) 2023

Ich hoffe, Ihr seid wohlauf und freut Euch auf das Osterfest.

Es ist schwierig geworden miteinander in Verbindung zu bleiben, weil die Post am Streiken ist. Stellt Euch vor, gestern kam die meiste Weihnachtspost von Euch an. Obwohl so verspätet, habe ich mich über jeden Brief gefreut, Vielen Dank dafür.

Jetzt versuche ich Euch einen Ostergruss über e-mail zu schicken, so bekommen wenigstens einige Post von mir.

Bei uns war ja am 21. März Herbstbeginn und bei Euch ist der Frühling am Kommen. Es ist immer eine Freude neues Leben in der Natur zu sehen. Ich sehe auf meinem Weg, ein geteuerter Pfad, in den Ritzen, wie sich kleine Pflanzen durchzwängen. Es ist sehr lieb, dies zu sehen. Zwei Avocadobäume vor dem Gästehaus sind voller Früchte. Oft haben die Affen die Früchte einfach angebissen und dann weggeworfen. Seit wir zwei Hunde haben, lassen uns die Affen in Ruhe. Mein Gesundheitszustand ist etwas „rogli“ – kennt Ihr diesen Ausdruck? Es heisst, ich bin etwas wacklig auf den Beinen. Organisch fühle ich mich sehr wohl. Mit dem Auto kann ich noch immer einige unserer älteren Leute besuchen. Wenn ich um die Mittagszeit zurückkomme, wimmelt die Straße zum Konvent mit hunderten von kleinen Kindern, die gerade aus der Schule kommen. Trotz Hupen laufen sie über die Straße. Da muss ich sehr vorsichtig fahren. Heute fahre ich noch zum Ostermarkt in die deutsche Schule. Gefärbte und verzierte Eier kennt man hier nicht, darum ist so ein Ostermarkt sehr beliebt und man trifft viele bekannte Menschen. Für unser feierliches Osterfrühstück wird Stoja aus Serbien (mit einem Österreicher verheiratet) wieder bei 100 Eier färben. Unsere Ostermesse ist oben am HerzJesus Hügel schon um 6 Uhr früh mit Feuerweihe. Während der hl. Messe geht die Sonne auf, ein wunderbares Erlebnis. Wir haben in unserem Konvent 13 Novizinnen aus verschiedenen Ländern. Fünf von ihnen sind gerade auf Einsatz auf unseren Missionsstationen. Acht von ihnen kommen am Sonntag nachmittag zu mir zum Kaffeetrinken und zum Erzählen. Am 14. Mai (Muttertag) werden sie bei unserer deutschen Messe singen und trommeln. Im August kommen drei Ehepaare aus meiner Heimatgemeinde Schenkenfelden auf Besuch. Sie gestalten oft den Gottesdienst an Sonntagen in Pfarre. Sie werden auch bei uns am 13. August die hl. Messe mitgestalten. Darauf freu ich mich sehr. Vom Herzen Euch allen ein Osterfest voll Leben und Kraft von IHM, den Auferstandenen

Eure  
Sr. Agnes